



#OMARGARCÍA HARFUCH

ACUSAN CONTUBERNIO DE JUECES CON CAPOS

EL SECRETARIO DE SEGURIDAD INDICÓ QUE VARIOS DE LOS 29 DELINCIENTES ENVIADOS A EU SERÍAN FAVORECIDOS POR JUZGADORES PARA LIBERARLOS

POR ALMAQUIO GARCÍA / P4



#GABINETE DE SEGURIDAD

‘HABÍA RIESGO DE LIBERACIÓN’

OMAR GARCÍA HARFUCH ACUSÓ GOBIERNO DE JUECES PARA FAVORECER A VARIOS DE LOS CAPOS LLEVADOS A EU PARA EXCARCELARLOS O ATRASAR SU EXTRADICIÓN

POR ALMAQUIO GARCÍA



El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch,

denunció contubernio de jueces para liberar a algunos capos de la droga de los 29 que fueron enviados a los Estados Unidos.

En conferencia, acompañado de Alejandro Gertz Manero, fiscal general de la República; Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa, y Raymundo Pedro Morales Ángeles, titular de la Marina, indicó



FOTO: ANTONIO NAVA

● **FORMAL.** Omar García Harfuch y Alejandro Gertz Manero, ayer, dieron informe del traslado.

que esa fue una de las razones por las que trasladaron a los generadores de violencia.

“El Gabinete de Seguridad cuenta con información de que existía un riesgo de que algunos de estos objetivos solicitados por el gobierno de Estados Unidos fueran liberados o siguieran atrasándose sus procesos de extradición, derivado de acuerdo con algunos jueces que buscaban favorecerlos, como ya se había hecho en otras ocasiones y durante muchos años”, afirmó.

Por su parte, el Consejo de la Judicatura Federal rechazó las “insinuaciones” hechas por Harfuch, y precisó que, si cuenta con pruebas, realice la denuncia correspondiente para proceder en contra de quienes estén envueltos en irregularidades.

“La Presidencia del Consejo de la Judicatura Federal rechaza insinuaciones sobre el proceder de juzgadoras y juzgadores, y expresa su total disposición a que, en caso de haber pruebas, se proceda conforme a derecho sin excepciones”, señaló.

García Harfuch rechazó que México esté haciendo a un lado su obligación procesal y afirmó que la decisión de enviarlos a la EU es un acto de autoridad y de justicia para las víctimas.

“Todo lo contrario, imagínese, 11 años retrasando la justicia de tantas víctimas aquí en México que asesinaron, mataron, les cobraron extorsión, etcétera, y en el otro caso 40, y así todos. Esto es un acto de justicia, es un acto de autoridad del Gobierno de México, del Gabinete de Seguridad”, afirmó. ●